

Le vice-président du Conseil des ministres de Cuba lance un appel à la diversification du développement à Moa



La Havane, 10 mars (RHC)- Adel Izquierdo, vice-président du Conseil des ministres de Cuba, a lancé un appel au renforcement de l'attention intégrale au programme économique et social du district de Moa, dans la province d'Holguín, dans l'Est de notre pays.

Adel Izquierdo qui est également ministre de l'économie et de la planification, a appelé les travailleurs de ce territoire à diversifier tous les secteurs.

Il a ajouté que l'on ne doit parler que de nickel dans ce district bien qu'il soit sa principale ressource naturelle, car il est très important de développer l'agriculture, l'industrie de matériaux de la construction et même le tourisme.

Le vice-président du Conseil des ministres a relevé qu'il est urgent de prendre des mesures pour tirer le maximum de profit de chaque bout de terre cultivable. Il a indiqué , à l'intention des dirigeants de Ressources Hydrauliques et de la Science, qu'il faut accorder la priorité aux travaux pour améliorer la qualité de l'eau destinée à la consommation de la population et à une meilleure protection de l'environnement.



Radio Habana Cuba